
議会報告会報告書 

                                 令和元年７月３０日 

 

山陽小野田市議会 

議長 小野 泰 様 

 

                             Ｂ班 

                              代表 吉永美子 

 

令和元年６月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 令和元年７月３０日（火） １９：００ ～ ２０：４５ 

 

２ 開催場所  

       出合公民館  

  

３ 参加人数（市民） 

       １３ 人  

 

４ 担当班議員名 

      （ 吉永美子 ）（ 伊場 勇 ）（ 大井淳一郎 ）（ 岡山 明 ） 

（ 河﨑平男 ）（ 杉本保喜 ）（ 髙松秀樹 ）（ 宮本政志 ） 

（ 森山喜久 ）（ 山田伸幸 ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会代表挨拶  矢田副議長 

 （２） ６月議会の報告 

1 総務文教常任委員会 （ 宮本政志 ）  〔司会〕（ 岡山 明 ） 

2 理科大特別委員会  （ 山田伸幸 ）  〔記録〕（ 伊場 勇 ） 

                         〔受付〕（ 杉本保喜 ） 

 

 

 



６ 各班の意見（発表内容） 

＜総務文教常任委員会関係＞ 

 商工センター再整備事業について 

質問事項（回答済） 

  ・管理は誰がするのか。→管理は協同体（新会社） 

  ・建設費の補助は。→まだはっきりしていない。 

  ・参加する民間会社は。→まだ決まっていない。 

意見 

  ・出入口が一箇所しかないので不便ではないか。 

  ・災害対策も含め検討してはどうか。 

  ・商工会議所は合併するべきではないか。 

要望 

  ・２０年後を見据えた計画を作ってほしい。 

  ・小野田線も踏まえ検討してほしい。 

  ・周辺空き家の活用も考えてほしい。 

  

＜理科大特別委員会関係＞ 

 危険物貯蔵所の建設について 

質問事項（回答済） 

  ・現在作った倉庫はどうなるのか。→少量危険物倉庫として使用する。 

意見 

  ・委員会に具体的に原因を作った人物を呼ぶべきだ。 

  ・新築する建築費が気になる。 

  ・厳重に処分するべき。 

  ・議会側も安易に認めるべきではない。 

要望 

  ・ミスをはっきりし、あやふやにしないでほしい。 

  ・ミスをした職員に再チャレンジできる環境・体制を作ってほしい。 

  ・再発防止を徹底してほしい。 

 

＜その他＞ 

意見 

   ・一次産業発展のため、産直市場をつくったらどうか。 

   ・松岳山から竜王山にウォーキング企画をしてみてはどうか。 

   ・山の井化石群を活用してはどうか。 

要望 

   ・緊急車両が入れる道がちゃんと確保されているか確認してほしい。（木が垂れ



下がっている箇所がある）    

・農業の担い手が増える政策をしてほしい。 

   ・地域のごみ捨て場にて昔はマルチフィルム、肥料袋は引き取っていたが、現在

は回収してくれない。回収してほしい。 

   ・文化財の看板が少ない。（七日町古墳等） 

質問事項（未回答）→後日回答 

   ・国道１９０号の宇部市から労災病院前まで四車線化されたが、その先の改修予

定など今後の計画を知りたい。 


